

6年生

「いよいよ、卒業式」

3/8～3/12

MON

FRI

いよいよ日曜日は卒業式となりました。先週は沖縄スペシャルプロジェクトと称し、沖縄を日常的に感じ、文化を深く理解し、未来の平和を考える3日間を過ごしました。そんな楽しい思い出を胸に、今週は卒業式の練習を行っています。

東小学校では平和教育を行っています。戦争の悲惨さを知り、平和の大切さを学び考えるだけでなく、人々の生活には「日常」があるということを知ってほしいと思っています。

社会科の授業では広島の高校生がつくった原子爆弾投下前の広島の街を再現したVR（バーチャルリアリティ）動画をみたこともあります。いかに戦争前の日常が尊いもので、感謝すべきものであるのか。それは人に寄り添うことでみえてくるのかもしれませんが。

卒業式を挙げるにあたり、我々の「日常」にも目を向けてみたいと思いました。

「主役である卒業生の気持ち」「晴れの門出を待ち望んでいた保護者の方々の思い」「立派な中学生になってほしいと送り出す東小学校の教職員の願い」を感じていただけるよう、それぞれの視点からみた会場の様子を撮ってみました。

日曜日は最高の卒業式にしたいと思います。



スマートライフを
意識した新しい
中学校生活へ

